



Sportanlage Novartis Rosental

SC Novartis Selection gegen die FC Basel Altinternationalen

Mittwoch 24. Juni 2009, Spielbeginn 19.00 Uhr



Ich habe meine Freunde gerufen und fast Alle sind gekommen um gegen den FCB zu spielen.

Es war herrlich wieder gegen die alten Herren vom FCB zu spielen.

Wir gaben uns alle Mühe um nicht so schnell unter die Räder zu kommen. So konnten wir uns mit 0 : 2 in die Halbzeit retten.

In der zweiten Halbzeit war das Spiel eher ausgeglichen, dabei erhielten wir noch 2 Tore, konnten aber dafür auch 2 schöne Tore selber schliessen.
So verloren wir das Spiel mit 2 : 4.





Es war eine Freude wieder mit alten Freunden zusammen zu spielen.

Wir versuchen es dafür wieder im nächste Jahr beim 8. Anlauf die alten Herren vom FCB zu schlagen.

Anschliessend gab es bei gemütlichen Zusammensein ein feines Abendessen von unserem Beizer Berd Brabender.

Meini Schmidli

